

Rapport de la présidence École élémentaire Charles-Sauriol Conseil d'école 2022-2023

Les membres du conseil d'école de 2022-2023:

- Isabelle Faucher (Parent, Présidente)
- Léah Cournoyer (Parent, Co-Présidente)
- Melissa Mathieu (Trésorière)
- Amélie Barras (Secrétaire)
- Véronique Auger-Drolet (Parent, membre de la communauté)
- Sandra Adjou Akiremy (Parent)
- Josy Bongiovanni (Parent)
- Alexandre Lanthier (Parent)
- Nicole Kertesz (Parent)
- Tooka Aavani Collette (Parent)
- Darian Silk (Parent)
- Carmen Jako-Dragla (Représentante du personnel enseignant)
- Eugénia Doval (Représentante du personnel non enseignant)
- Myriam Bérubé (personnel enseignant, 6e)
- Faten Ben-Mansour (Direction adjointe sept. 2022-mars 2023) ; Virginie Mougeon (Direction adjointe mars - juin 2023)
- Auriane Sokoloski (Direction)

Le conseil s'est rencontré à six (6) reprises : 12 octobre 2022, 1^{er} décembre 2022, 16 janvier 2023, 28 février 2023, 24 mai 2023, 19 juin 2023.

NOS ACTIVITÉS

BBQ de la rentrée

En collaboration avec la Direction, le Conseil des parents a organisé un barbecue pour souhaiter la bienvenue aux familles et pour souligner les dix ans de l'école Charles-Sauriol. L'événement a eu lieu le jeudi 29 septembre 2022 de 17 h à 18 : 30, avant la tenue de la soirée curriculum. Des hot dogs ont été vendus à prix modique, ainsi que des boissons et accompagnements. Bien que 450 saucisses aient été achetées, on a manqué de nourriture. Il faudra prévoir en acheter davantage pour de prochains événements.

Vente de pizza

Nous avons offert la vente de pizza deux fois par mois comme dans les années précédentes. Nous avons débuté l'année scolaire en faisant affaire avec le

fournisseur Pizza Pizza (achat @ 2,25 \$ la pointe et revente @ 4 \$). L'avantage avec ce fournisseur est que les pointes de pizza sont emballées individuellement. Cependant, à la suite d'un incident survenu le 27 janvier 2023 (des morceaux métalliques se sont retrouvés sur certaines portions de pizza), nous avons changé de fournisseur pour Pizza Nova. Ceux-ci nous ont vendu la pizza @ 1,30 \$ le morceau (14 \$ + taxe pour 12 morceaux) et nous avons gardé le prix de revente à 4 \$ la pointe.

Huit (8) journées pizza ont été tenues dans la première moitié de l'année (entre le 7 oct. et le 28 janvier) et dix (10) journées ont aussi été tenues au cours de la deuxième moitié de l'année (17 février au 3 juin).

Classe extérieure



Avec l'appui de la Direction, le conseil d'école a complété le projet de réalisation d'une classe externe. Des devis officiels ont été obtenus auprès de deux entrepreneurs (Earthscape et The Little Building Company). Le devis de The Little Building Company a été sélectionné. La classe externe a été construite à la fin d'août 2023 au cout total de 62 837,17 \$. Le conseil de parents devra rembourser la somme de 31 837,17 \$ au début octobre 2023. Un montant de 26 837,17 \$ sera prélevé du compte « CDÉ-levées de fonds » et un montant de 5 000 \$ sera prélevé du compte « Dons pour l'école », lequel a été mis en place en 2021 par la Direction précédente afin de solliciter les parents directement pour la réalisation de ce projet.

Le solde (31 000 \$) sera remboursé par le conseil de parent au Conseil Viamonde sur une période de cinq ans (à raison de 6 200 \$ chaque année).

Activité de patinage

En collaboration avec la Direction, le Conseil de parents a organisé des séances de patinage à l'aréna Amesbury (trois jours en tout pour permettre à toutes les classes d'y aller une fois) : 14, 21 et 28 février. En amont de l'activité, une bénévole du conseil de parents s'est chargée de faire essayer les patins à tous les élèves n'en possédant pas, et a acheté des patins ainsi que des casques.

Bal du Printemps

Tenu pour la première fois en 2019, le Bal du printemps est depuis devenu une tradition à l'école Charles Sauriol. L'édition 2023 a eu lieu le 24 mars. Des dons avaient été sollicités au préalable pour assembler des paniers thématiques, qui ont été mis aux enchères lors de l'événement. De la pizza et des rafraichissements ont été vendus, et un spectacle de magie a été offert.

Subvention PEP

Le conseil d'école a reçu la subvention annuelle de 425 \$ de la part du Ministère de l'Éducation pour la participation et l'engagement des parents (PEP) destinée aux conseils d'école. Avec ces fonds, le conseil des parents a sollicité l'organisme « Strong Mind, Strong Kids » pour la tenue d'un atelier destiné aux parents portant sur la gestion du stress. L'atelier était en ligne, car la conférencière était basée au Nouveau-Brunswick, mais l'option a été offerte aux parents de se réunir à l'école pour assister à la conférence. Seulement quatre parents se sont déplacés à l'école. Pour les années prochaines, il est recommandé que l'activité soit offerte en personne seulement (et non en virtuel) et que la communauté soit sondée au préalable pour identifier les sujets d'intérêt.

Soirée cinéma

Le Conseil de parents a organisé une soirée cinéma dans le gymnase de l'école le 5 mai 2023. Le film Les Méchants a été projeté. Il y a eu une vente de pizza et de popcorn.

Vente de t-shirts

Le Conseil de parents a coordonné la conception et la vente de t-shirts avec le nom de tous les élèves de l'école.

Carnaval à Charles

L'édition 2023 du Carnaval-à-Charles a eu lieu le 3 juin 2023. Les nouveautés cette année étaient l'offre d'un bracelet au coût de 25 \$ donnant un accès illimité aux jeux, ainsi que la vente de tacos de l'entreprise Gus Tacos. Voici quelques-unes des activités qui ont été offertes lors de l'événement, lequel a connu un franc succès :

- Deux châteaux gonflables
- Jeux, courses et de nombreux prix
- Arts décoratifs, maquillage, photomaton
- Magicien, musique et livres en français
- Encan silencieux
- Tirage de vins
- Vente de T-shirts et de hoodies de Charles-Sauriol

Les élèves de l'école secondaire Toronto Ouest (TOOU) ont été sollicités comme bénévoles, en plus de parents et des membres du conseil d'école. Des dons de nourriture ont été sollicités des parents. L'entreprise Rowe Farms a fourni des saucisses à prix réduit. Le plus grand défi cette année a été l'implication des parents pour le carnaval et le manque de bénévoles. Le carnaval de l'école Pierre-Elliott-Trudeau a eu lieu le même jour que le nôtre, c'est la raison pour laquelle nous avons moins de bénévoles de TOOU.

Voici quelques photos de l'édition 2023 du Carnaval







SUPPORT FINANCIER

- Voyage de fin d'année de la 6^e année : 3 000 \$
- Cadeau pour concours dans le cadre du Mois de l'Histoire des Noirs : 200 \$
- Remboursement du solde du prêt octroyé par le CSV au Conseil de parents pour la construction de la structure de jeux : 18 618,71 \$.

FINANCES ET LEVÉES DE FONDS

Ici-bas, le rapport sommaire des fonds scolaires du conseil d'école au 30 juin 2023



École élémentaire Charles-Sauriol
Rapport sommaire des fonds scolaires du conseil d'école
Pour la période du 1er septembre 2022 au 30 juin 2023

	Solde d'ouverture	Revenus	Dépenses	Solde de fermeture
CDÉ-Levées de fonds	26 567,05	56 606,60	48 151,26	35 022,39
CDÉ-Participation des parents	2 512,23	925,00	2 779,93	657,30
	29 079,28	57 531,60	50 931,19	35 679,69

Les activités de levée de fonds suivantes ont été réalisées :

- **Étiquettes Mabels Labels** : 120 \$
- **Vente de pizza** : un profit net d'environ 15 000 \$
- **Vente de produits de l'entreprise Rowe Farms** : vente de produits de l'entreprise Rowe Farm lors du congé de Noël et lors du congé de Pâques. Un profit de 563 \$ a été réalisé.
- **Carnaval** : environ 6 500 \$
- **Bal du printemps** : environ 2 000 \$
- **Soirée cinéma** : environ 700 \$
- **BBQ de la rentrée** : profit d'environ 960 \$